

こんにちは **日本共産党市議会議員**

かみ じょう しょう いち

上 條 彰 一 です



ごあいさつ

毎日、暑い日が続いていますが、お身体をお大事にしてください。6月議会の報告です。市民の暮らしを守るため、これからも全力をつくします。ご意見やご要望をお寄せください。連絡先 090-8463-0297 ファックス 535-8016まで

市議会ホームページを

ご覧ください!



小中学校体育館へのエアコン「来年夏までに設置」に

立川市は6月議会の文教委員会に、「27の小中学校体育館に空調設備を来年夏までに設置する」と報告しました。エアコンは電気を電源とする据え置き型で、リース方式で設置するというものです。この問題では昨年12月議会で党市議が「東京都の補助制度を活用して設置すべき」と一般質問し、

市長が「設置に向けて検討する」と答えました。また、3月議会の文教委員会では、私が「できる限り短期間に設置を」と迫り、教育部長は「事業費を見極めた上で総合的に判断していく」と答弁していました。



中
学
校

「ランチボックス」委託業者の衛生管理は問題と追及

2014年に食中毒事件を起こし、昨年11月に異物混入を起こした委託業者について、私は3月の市議会で提出を求めた薬剤師会による「給食調理場環境衛生検査結果報告書」が、6月18日の文教委員会に提出されました。「報告書」には「細菌検査で調理員から生菌が多数検出されていた」「大型の調理釜の攪拌機の樹脂プレートに黒いものが付着」「まな板に汚れが付いている」などの指摘がありました。私は「指摘された事項について、改善のための取り組みがどのように行われたのか」を質問。学校給食課長は「大型調理釜の樹脂プレートの交換以外は改善が済んでいる」と答弁。私は「(議会として)現場視察ができないならば、写真を提供してもらいたい」と要求しました



が、教育部長は「写真を撮って提供することは考えていない」と答えました。引き続き問題点をチェックしていきます。

市民自治基本条例の制定を！

市長「制定する必要はない」と答弁

2012年の6月の市議会で、市政への市民参加の保障などを定める「市民自治基本条例」の制定を求める「陳情」が全会一致で採択されました。ところが、7年も経つのに「条例」は制定されていません。

私は今年4月時点で376区市町村が制定していることなどを紹介し、条例制定の効果や必要性について質問。清水市長は「条例を制定する必要はない。他市の取り組みについて評価する立場はない」などと答弁しました。私は「市民の声を聞こうとする姿勢が無いのではないか」との市民の声を紹介し、「こうした声を真摯に受け止めていただきたい」と要求しました。

自衛隊立川基地でヘリ事故

野党7市議が市に緊急申し入れ

自衛隊立川駐屯地で訓練中のヘリコプターが着陸直前に落下・大破する事故が6月21日に発生しました。日本共産党と立憲民主党、緑たちかわの7市議は立川市に緊急申し入れを行いました。内容は①事故原因の究明、②安全対策が行われない中での飛行中止、③正確な情報提供の3点を国に求めることを要求しました。田中副市長が対応し、「周辺協議会で検討し、申し入れを行う」と述べました。

